

Pressestelle, Freitag, 5. Dezember 2014

---

## Neues Bambusparkett für viel genutzten Raum im JUZ

Der 40 qm große Raum, der hauptsächlich als Übungsraum von Tanzgruppen genutzt wird, wurde kürzlich mit einem neuen Bodenbelag ausgestattet. „Wir haben uns dabei für Bambusparkett entschieden, weil es besonders widerstandsfähig ist“, erklärt die Erste Stadträtin Gudrun Monat. Das muss der Boden in dem viel genutzten Raum im Mühlheimer Jugendzentrum auch sein. Dort werden Hip Hop Tanzkurse und Trommelkurse veranstaltet; er wird als Trainingsraum für selbstorganisierte Jugendtanzgruppen genutzt; die Kinder und Jugendlichen können darin im Rahmen des Offenen Treffs und der Ferienspiele tanzen, Musik hören, sich zurückziehen oder Sporttreiben. Er eignet sich zudem für Kleingruppenarbeit und Workshops, die z.B. im Rahmen des Projektes Lebensplanung und Berufsorientierung, des Ausschwitz- oder Theaterprojektes stattfinden. Bei kulturellen Veranstaltungen wie z.B. Theateraufführungen oder Konzerten von „Rock im JuZ“ dient er als Backstagebereich sowie Proben- und Ausstellungsraum. „Die Kinder und Jugendlichen freuen sich, den Raum jetzt wieder zum Tanzen, Entspannen und Spielen nutzen zu können“, sagt Frau Tanja Röthig, die zuständige Jugendbetreuerin.